

SOCIEDAD Y CULTURA

A cinco años de la Encíclica Evangelium Vitae

Juan Pablo II renueva mensaje en favor de la vida

Desde que el Papa Juan Pablo II se dirigió “a todos los miembros de la Iglesia” e hizo el llamado a trabajar juntos en la edificación de una auténtica civilización de la verdad y del amor, que trabaje en la defensa del respeto a la vida, su mensaje no sólo debe considerarse como verdadera y auténtica indicación para la renovación moral, sino también como punto de referencia para la salvación civil.

El pasado 14 de febrero, en el discurso que el Santo Padre pronunció ante la Academia Pontificia para la vida, sostuvo que existen hechos que demuestran cada vez con mayor claridad cómo las políticas y las legislaciones contrarias a la vida están llevando a las sociedades camino a la decadencia moral, demográfica y económica.

Sin embargo, “la experiencia vivida en la sociedad, a la que la Iglesia ha llevado con renovado impulso su mensaje durante estos cinco años, permite comprobar dos hechos: por una parte, la persistente dificultad que el mensaje encuentra en un mundo que presenta graves síntomas de violencia y decadencia; por otra, la inmutable validez de ese mismo mensaje y también la posibilidad de su aceptación social en los ambientes donde la comunidad de los creyentes, implicando también la sensibilidad de los hombres de buena voluntad, expresa con valentía y unión su compromiso”, añadió.

El Papa nos convence de que no tiene razón de ser esa mentalidad abandonista que lleva a considerar que las leyes contrarias al derecho a la vida –que legalizan el aborto, la eutanasia, la esterilización y la planificación de los nacimientos con métodos contrarios a la vida y a la dignidad del matrimonio- son inevitables y ya casi una necesidad social. “Por el contrario, constituyen un germen de corrupción de la sociedad y de sus fundamentos”.

Y es así como la defensa de la vida constituye la preocupación central en la exhortación de Juan Pablo II a no aceptar esa falsa inevitabilidad y a usar todos los medios posibles para eliminar el delito legalizado, o al menos para limitar el daño de esas leyes, manteniendo viva la conciencia del deber radical de respetar el derecho a la vida desde la concepción hasta la muerte natural de todo ser humano.

Recordó que para lograrlo, cualquier modificación de las leyes debe estar precedida y acompañada por la de la mentalidad y las costumbres a gran escala. En este sentido, pidió a los legisladores un compromiso renovado y concorde para modificar las leyes injustas que legitiman o toleran dichas violencias, y a los educadores –empezando por las familias- el de lograr la recta y concorde enseñanza de la moral.

Se dirigió de modo especial a los jóvenes porque “ellos han de ser los primeros artífices y beneficiarios del trabajo que se realice en el marco de la pastoral de la vida” y, finalmente, renovó el llamado a toda la Iglesia: a los científicos y a los médicos, a los educadores y a las familias, así como a cuantos trabajan en los medios de comunicación social y sobre todo a los especialistas en derecho y a los legisladores porque “gracias al compromiso de todos, el derecho a la vida podrá aplicarse concretamente en este mundo, en el que no faltan los bienes necesarios si se distribuyen bien. Sólo así se superará esa especie de silenciosa y cruel selección por la que los más débiles son injustamente eliminados”.

DESDE LA ESCUELA

- ◆ El personal ejecutivo de Telefónica del Perú continúa asistiendo a las sesiones del Programa Desarrollo de Capacidades de Gestión (DCG) que se desarrolla los días martes y jueves de 7:30 a 9:30 de la noche.
- ◆ El próximo lunes 24 y el martes 25 se llevará a cabo la clausura de los Talleres de Servicio Superior al Cliente en los que participa el personal de las tiendas Wong y Metro.
- ◆ La Asociación de Egresados del CAME viene programando sus actividades para el presente año en que la Escuela cumple su décimo aniversario. Contamos con la participación de todos nuestros egresados en las celebraciones.
- ◆ Este miércoles 19 de abril se inicia el Programa Gestión Superior en Servicios orientado a desarrollar la disciplina del servicio en las organizaciones de nuestro medio. Dicho programa se desarrollará con el auspicio del Service Quality Institute, entidad líder a nivel mundial con más de 25 años dedicados a la asesoría en el tema.
- ◆ Les recordamos que nuestro Infocame tiene un espacio abierto y esperamos recibir las colaboraciones que nuestros amigos deseen difundir por este medio que nos mantiene en contacto frecuente.